

# Kinder sind die Zukunft

## Bürgerpreis „für mich, für uns, für alle“ verliehen

**Plön. Bereits zum sechsten Mal wurde jetzt der Bürgerpreis der Initiative „für mich, für uns, für alle“ vergeben. Auf lokaler Ebene im Kreis Plön hatte es sich die Jury aufgrund der hohen Zahl der eingereichten Bewerbungen nicht leicht gemacht. Sie zeichnete schließlich Projekte aus Preetz und Heikendorf aus.**

Der von engagierten Bundestagsabgeordneten gemeinsam mit den Städten, Landkreisen, Gemeinden und den Sparkassen ausgelobte bundesweite Preis stand in diesem Jahr unter dem Motto „Kinder fördern – in die Zukunft investieren“ und würdigte den Einsatz für die Kinder- und Jugendarbeit. „Das bürgerschaftliche Engagement hat in Deutschland eine große Tradition. Vielfältige Aktivitäten wären ohne dies nicht denkbar“, betonte Dr. Martin Skaruppe vom Vorstand der „Förde Sparkasse“ bei der Feierstunde. Der erste Preis ging an den „Kleine-Anna-Kreis“ aus Preetz. Dieses Projekt beschäftigt sich mit der immer größer werdenden Kinderarmut und setzt sich für sozial benachteiligte Schüler in Preetz ein. Kreispräsident Peter Sönnichsen nahm die Ehrung vor und überreichte Peter Ossendorf vom „Kleine-Anna-Kreis“ den

damit verbundenen Geldpreis in Höhe von 1.000 Euro. „Diese Initiative sollte im wahrsten Sinne des Wortes Schule machen“, betonte Sönnichsen.

Den zweiten Preis erhielt das Projekt **„Gärtnern mit Kindern in Preetz“**. „Diese Initiative versucht, den Kindern die Natur näher zu bringen und vermittelt ihnen, was die fünf Sinne bedeuten“, erläuterte der Bundestagsabgeordnete Dr. Michael Bürsch bei der Übergabe des Geldpreises in Höhe von 750

Euro an Kurt Bock, der gemeinsam mit einigen Nachwuchsgärtnern den Preis in Empfang nahm. Darüber hinaus machte Bürsch deutlich: „Es kann eigentlich nie genug Anerkennung für ehrenamtliche Arbeit geben.“

Das Projekt „Oma und Opa gesucht – Familie gefunden“ der Kirchengemeinde Heikendorf belegte schließlich den dritten Platz und erhielt aus den Händen von Landrat Dr. Volkram Gebel 500 Euro für generationsübergreifendes Engagement. **MB**



**Der Bürgerpreis „für mich, für uns, für alle“ ging in diesem Jahr zweimal nach Preetz und nach Heikendorf.**

FOTO: BILLHARDT